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 会長あいさつ   会長 四方 信次 

皆さんこんにちは。今日は

晴れて良かったと思ってい

ます。午前中、笹谷幹事

と植樹の準備をしてきまし

た。例会終了後に都合の

良い方々、引き続き植樹

をお願いします。 

本日の例会は活動報告です。今回は理事と地区委員

の方々に報告して頂きます。１年間の活動、協力ありが

とうございました。 

今年度の活動も今日と来週の最終例会の 2 回です。

最終例会においてはご家族も一緒に沢山集まって頂く

事を切にお願いします。 

最後まで気を抜かずしっかりやって年度を締めくくりたいと

思いますので、宜しくお願い申し上げます。 

 

 幹事報告  幹事 笹谷 俊尚 

 昨日、千歳ローターアクトクラブの今後についての検

討会がリアンで開かれました。本日、臼田RA委員長

より報告して頂く予定でしたが、臼田委員長が遅れ

ていますので、詳細については別の機会にお話しした

いと思います。3 クラブが集まって話した内容は提唱ク

ラブ発足、これまでの 30 年の歴史を踏まえて 3 クラ

ブがもっと力を出して、若い人を育てていこうという内

容で終わったと認識しています。2020 年に札幌市で

全国大会開催が決定しています。次年度以降、新

入会員の勧誘を活発化させて会員数を増やし、更

なる協力を求められるのではと思います。 

 4 月に開催された 2018-2019 地区研修・協議会

の報告書 DVD が届いています。 

 退会報告 

○ 黒坂幸子 会員（６月５日付） 

○ 福島  力 会員（６月 13 日付） 

○ 月俣美子 会員（６月 30 日付） 

 会員選挙 

岩﨑光子さん、今野桂子さん２名の会員選挙を行

っています。岩﨑さんは期日までに異議申し立てがご

ざいませんでしたので、入会が決定しました。入会式

は６月 26 日予定。福島会員の後継ということで今

野さんの選挙期間は 20 日までです。 

 千歳ローターアクトクラブ最終例会のご案内 

○ 日時：平成 30 年６月 25 日（月）20：00～

21：00 

○ 場所：ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 会費：500 円 ※食事なし 

○ 締め切り：６月 22 日（金） 

 米山記念奨学会「ハイライトよねやま」 （回覧） 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木 松敏 

皆様のお手元に配布しました 6 月 14 日千歳民報に我

がクラブの山口康弘会員が市会議員として一般質問に

立たれておりました。内容は公文書関係の費用が年間

450 万円も掛かりそれを何とかならないかと立派な質問

をされております。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 南雲 勇次 

新聞掲載された一般質

問について、娘さんの 20

歳誕生日、最終例会前

に等ニコニコ BOX を頂戴

しました。ご協力頂き有難

うございました。 

例会出席状況（2018 年 6 月 19 日） 

会員数 39 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席）  17（1）名 

出席率 56.41 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  22 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 6 月 12 日） 

確定出席率（MU 含む） 65.00 ％ 

 

 

 

 

 

発行 千歳セントラルロータリークラブ  会長 四方信次 / 副会長 井上英幸 / 幹事 笹谷俊尚 / 会報委員会 委員長 福島 力 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  URL.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2018 年 6 月 19 日   例会 第 42 回 / 通算 第 1288 回 

- 2 - 

山口康弘会員、大下和志会員、四方信次会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 

担当/理事会（進行:幹事 笹谷 俊尚） 

本日も活動報告という事で発表して頂きたいと思います。

初めに先週発表されていない委員長の方から発表して

頂きます。 

 

雑誌委員会 委員長 白木 松敏 

昨年度の活動計画に沿って進めて参りました事業を振

り返りますと  

1. ロータリー活動等を地域の方々

に広く知って頂く為「ロータリーの

友」を活用し市内の施設の待ち

合い所等の雑誌コーナーに常設

して頂く事を周知徹底致しスム

ーズに実行して参りました。  

2. 私達ロータリアンの義務でもあり

ます「ロータリーの友」等の購読を 再度、認識をして

頂き、ロータリーの知識を身に付けて頂く事を進めて

参りました。  

3. 毎月に発行される「ロータリーの友」等に掲載されてい

る記事で我がクラブ、そしてロータリアンとして必要な

関連記事を 3 件程の紹介・発表させて頂きました。  

4. 我がクラブの会員自らの地域活動や地域との結び付

等の情報を収集、即時に例会等で発表し会員同士

が相互に理解を深めて頂き、活発な雰囲気でクラブ

活動が出来るよう進めて参りました。 また、創立以

来、初の「地域情報誌の掲載一覧」を作成しこの資

料が今後も雑誌委員会で継続して頂き、当クラブ内

外で何らかの目標や反省やその他の資料になれば幸

いと感じております。  

 

会員増強・維持、会員選考、職業分類委員会 

委員長 山口 康弘 

本年度は会長方針に則り、女性会員の増強や 40 歳

前後の若い会員の増強を

念頭に活動をさせて頂きま

した。市内の企業を数十

件訪問し感じた事は、個

人や少人数での会員増強

では限界があるということ。

やはり会員増強はクラブ全

体での取り組みとして行動を起こし、且つ、メンバー各々

が当事者意識を持たなければ成功はないということでし

た。結果としては 40 代の若い会員１名と女性会員１

名に入会して頂くことができ、当初掲げた目的には近づく

ことが出来ました。しかし、本年度は退会者も例年になく

多く、現状維持、増強という意味では力不足を感じます。

担当例会において会員の皆様にマンダラシートを活用し

て、会員候補者のリストアップをさせて頂きました。想像

以上の候補者件数に驚きましたが、逆に考えると取りこ

ぼしていた事ともなります。今回集計した会員候補者リ

ストを次年度担当委員会へ引き渡すと共に、今後も会

員増強に当事者意識を持って続けて参りたいと思います。

ご協力頂いた会員の皆様に感謝を申し上げ、委員会

報告とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

職業奉仕委員会 委員長 大久保 尚 

（代読：幹事 笹谷俊尚） 

ロータリーの５大奉仕の一つとして位置づけられている

職業奉仕ですが、その概念について坂井副委員長か

らわかりやすく、例を挙げ、クイズ形式で説明して頂き

ました。アンチエイジング医学は、私にとっての職業奉

仕であるという観点で、アンチエイジング医学の概略を

解説致しました。 

 

RI 第 2510 地区 職業奉仕・基本理念委員会 

副委員長 坂井 治 

昨年 7 月 29 日に函館で第 1 回の委員会が行われま

した。10 月 14 日地区大会の前に各地から集まって委

員会が開催されました。9

月 15 日小樽南 RC で私

が職業奉仕について卓話

をさせて頂きました。自分

のクラブで白木雑誌委員

長に頼まれ 1 月 16 日卓

話をさせて頂きました。委員長に同行して 1 月 23 日小

樽 RC、4 月 11 日余市 RC を訪問させて頂きました。

大久保委員長の報告にもありましたが、職業奉仕につ

いて自分のクラブでもう一度お話しする機会を頂きました。

職業奉仕は分かりにくいと皆さん仰います。具体例が全

然出て来ません。ですから分かりにくい。年度が始まる時

に委員長に具体例を出して職業奉仕、あるいは社会奉

仕のすみ分けをお知らせすることが出来ればと提言しまし

たが、とうとう今年度では具体例は出て来ませんでした。

職業奉仕について、国際ロータリーは日本のロータリーと

考え方が違う部分があり、見解の相違があって分かりにく

い部分があります。次年度も大久保委員長が担当され

ますので、職業奉仕について磨きをかけて皆さんにご報

告されることがあれば良いなとご祈念申し上げます。一

本日のニコニコ BOX 合計額 12,000 円 

今年度 累計額 904,500 円 
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年間ありがとうございました。 

 

RI 第 2510 地区財団資金管理運営委員会 

委員 関根 悟 

はじめての委員会に出向させて頂き、何もわからず 1 年

間を過ごしましたが来年に繋がる経験が出来たと思いま

す。この経験をクラブにもしっかり返していければと思いま

す。 

 

RI 第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 

副委員長 田口 廣 

今年度の事業検証ツアーが 1 月

に実施されました。國立ガバナー

はじめ、委員会メンバー・各事業

参加クラブ総勢 26 名で、ﾀｲ東北

部ノンカイ地区を中心に検証が行

われました。今年度は 25 クラブが

事業に参加し、採択された 11 の

事業が展開されました。当クラブ

は 浄水器リペア事業に参加し、

クラブ予算費 5 万円で事業が実施されました。ノンカイ

東北部の小学校に設置された浄水器がメンテナンスさ

れ、安心・安全な水が、また飲める様になり、子ども達や

村の人々も喜んでいました。あの笑顔が思い出されます。

VTT では子ども達が将来、自立していくための事業が展

開され、調理・理容・裁縫の各分野に支援をし、ここわ

ずか数年で、著しい成長を遂げている事が実感できまし

た。ロータリーはお金や 物を与えるだけの形から、奉仕や

支援の形に大きく変化しているのが感じ取れます。昨年

8 月に亡くなられた斎藤会員のメモリアル事業が ノンカイ

北部の小学校にシェルター公園が完成し、子ども達や先

生が大喜びしていました。ノンカイ RC・バンコク RC のメン

バーそして、地区の委員会の皆さんに感謝の気持ちで

一杯です。今回のツアーは 今までにない思い入れの深

いツアーでした。国際奉仕にご支援、ご理解頂きまして

ありがとうございました。 

 

副会長 井上 英幸 

副会長として一年間を通して、最

初の時には四方会長、大丈夫だ

ろうかと思っていましたが、どうにか

こうにか一年間無事に終える事が

出来ました。先ほど確認させて頂

きましたが、行った事業については、

概ね予算内で済んだという事です

し、今日これから補助金申請をし

た部分で植樹事業を行います。

金額も満額出たという報告を聞いておりますので、振り

返ってみると一年間順風満帆、基本的には上手くいった

という事で、大変ご苦労様でした。 

 

── この他、次年度地区財務委員として國立ガバナ

ー年度から小山ガバナー年度の引継ぎが行われた第

2510 地区の現況、財務状況について報告されました。 

 

会計理事、ロータリー財団委員会 委員長代理 

防災講話事業実行委員会 委員長 髙木 昌人 

会計という役を務めさせて頂いて、初めてクラブの経済状

況を知り、改めてクラブ運

営の大変さを気づかされた

ことが一番の収穫です。理

想論だけでは成り立たない

ロータリーの厳しい現実を

知る事ができました。会員

の皆様方から頂いた大切

な会費の多くは、例会費によって還元されます。ですから

なおさら例会内容の充実化が望まれます。また、出席率

の低下は例会費の支出を減少させ、その分事業費への

余裕が生じるという矛盾した関係でもあります。クラブにと

って「会員の増強」が一番の良薬であり、「無断欠席」が

一番の無駄使いでもあります。一年間貴重な機会を頂

き、とても勉強になりました。ありがとうございました。 

今年は、7 月に齊藤会員が亡くなられロータリー財団委

員会の委員長代理を務めさせて頂きました。故齊藤委

員長のご遺志を引継ぎ、11 月 7 日例会でクラブとロー

タリー財団の関係について計画させて頂きました。地区

田口会員のご指導の下、財団奨学金委員会委員長 

出村知佳子様にコンタクトを取らせて頂き打ち合わせを

して当日開催することが出来ました。大変貴重な経験と

なりました。ありがとうございました。 

更には、3 月に実施した防災講話事業実行委員長を

拝命することになり、半年前ぐらいから現地までご挨拶に

行き、会長共々、各学校の先生方と非常にコンタクトを

密にさせて頂く機会がありました。個人的にもその後、今

回担当された先生から今回の事業はとても良かったとい

う感想を頂きました。非常に有意義な準備期間だったと

思っています。昨日、大阪北区で大地震があった時に、

恐らく講話授業を受けた子供たちはまた思い出してくれ

たのではと考える出来事でした。アンケート集計は大変

でしたが、靴をきちんとすぐ出られるように向きを直そうとい

う感想が多かったです。今更ながら私も靴を揃えるように

なりました。理事という枠にまさか自分が入ると思っていま

せんでしたが2年前、四方会長から電話を頂き、思い切

ってお受けすることになりました。結果的に思いの外一年

間忙しく過ごさせて頂きました。その分貴重な経験をさせ

て頂き考えさせられ、気づかされた部分が多くありました。、
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この経験を今後の活動に活かして参りたいと思います。

一年間お世話になりました。来年度も宜しくお願いしま

す。 

 

幹事 笹谷 俊尚 

公私共にとても忙しい四方会長の下、メンバーの皆さん

にお力を頂きながら支えて

頂き、大きな事故も無く、

一年間が終われそうです。

沢山ご迷惑もお掛けしたか

と思いますが、本当に今は

安堵と感謝の気持ちでいっ

ぱいです。四方会長も同じかと思います。そして終わりに

なりますが、彦坂副幹事、クラブ管理運営委員会の大

下 SAA、石川委員長、岩下委員長、佐々木委員長、

そして公共イメージ委員会の福島委員長、白木委員長、

武田委員長に本当に支えて頂きました。ありがとうござい

ました。そして千歳セントラルロータリークラブのメンバーの

皆様方に深く御礼申し上げます。一年間ありがとうござ

いました。 

 

会長エレクト 菅原 百合子 

会長エレクトとしてのこの一年間、四方会長の下、次

年度会長として色々と勉

強させて頂きました。 

2018 年に入り、次年度

理事の顔合せから始まり、

千歳ロータリークラブさんと

の次年度三役会、3 月

10 日 札幌グランドホテルでの会長エレクト研修に参

加、4 月 15 日札幌パークホテルで地区協議会に各

委員長さんと共に参加致しました。 

そして、髙木副幹事、次々年度幹事の大下君の多

大なる協力の下、組織作りや予算、年間スケジュール

等を作成してきました。まだまだ勉強不足で緊張の毎

日ではありますが、全会員でロータリーの活動を共有し、

有意義な 1 年にして参りたいと思います。 

来月から新年度です。会員皆様のご理解とご支援の

程、宜しくお願い致します。 

 

 次回例会案内  

SAA 大下 和志 

次回例会は 6 月 26 日（火）、親睦夜間例会「2017-

2018 年度 最終例会」です。担当は親睦活動委員会。

昼には親睦ゴルフコンペがあります。開会点鐘 18 時 30

分。定例会場です。 

 

 

 NEWS ＆ TOPICS   

防災講話事業「東北から伝えたいこと」記念植樹 

今年度 3 月に実施した防災講話事業「東北から伝えた

いこと」を記念しドウダンツツジの苗 60 本を千歳市に寄

贈しました。ロータリー財団地区補助金を活用して行っ

たものです。6 月 19 日、会員の手により植樹しました。

場所は千歳市朝日町のグリーンベルト花壇です。既に

植えられていた色とりどりの花を囲むように樹高 30 センチ

ほどの苗を植えました。 

 

 SCHEDULE  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間  ■RI 国際大会 ■最終例会 

26 日 
親睦夜間例会  「2017-2018 年度 最終例会] [担
当/親睦活動委員会(委員長 石川貴美子)] 
※会員家族出席例会 

7 
月 

■会員増強セミナー（地区/出席：会員増強担当理事、会員増強委
員長） ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

3 日 

2018-2019 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 [担
当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各理事から活動方針 

10 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各担当委員会の活動の確認・打合せ（各担当委員会
へ資料提供の上、テーブルミーティング）を実施、その後各担当
委員長から抱負を発表 

17 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] [担当/親睦活動委員会] 
※千歳 RAC 合同例会 

22 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー（札幌） 

24 日 
通常例会「(仮)会員増強について」 [担当/会員増強・維持
委員会(委員長 関根悟)] 

31 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 


